



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>134 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7224</b>
Prix	<b>1 950 000 €</b>

Megève

Appartement à vendre (74120)

Mont d'arbois, cinq pieces en duplex ref. 7224, au calme. Salon avec cheminé, espace repas, balcon et terrasse s/, cuisine indépendante équipé, quatre chambres, une douche, deux bains, deux wc, dressing, combles, jardin privatif avec mazot. Surface lc 134,22 m<sup>2</sup> + 6,5 m<sup>2</sup> < 1,80 M. Garage et cave. Biens soumis à la copropriété. 14 lots dans la copropriété. Charges courantes annuelles 4.319 €. Honoraires charge vendeur. Honoraires à la charge du vendeur. Dans une copropriété de 14 lots. Quote-part moyenne du budget prévisionnel 4 319 €/an. Aucune procédure n'est en cours. Classe énergie , classe ...

*Mont d'arbois, 4-bedroom duplex apartment ref. 7224, located in a quiet area. It comprises : living room with fireplace, dining area, balcony and s/ terrace, separate fitted kitchen, four bedrooms, one shower, two bathrooms, two toilets, dressing room, attic, private garden with mazot. Floor space: 134.22 m<sup>2</sup> + 6.5 m<sup>2</sup> < 1.80 M. Sold with : garage and cellar. Property subject to co-ownership. 14 lots in the condominium. Annual current charges €4,319. \* fees charged to the seller. Fees to be paid by the seller. In a condominium of 14 lots. Average share of the estimated budget 4 319 €/year. No ...*

## **BOAN IMMOBILIER**

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

